



## Trotz Corona war das Jahr 2020 erfolgreich

An ihrer Generalversammlung konnte die Energie Belp AG auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr 2020 zurückblicken. Die Erlöse aus Lieferungen und Leistungen sind leicht gestiegen. Am Schluss resultiert ein Jahresgewinn von über 1,2 Millionen Franken.

«2020 war ein gutes Jahr für unseren Betrieb», freut sich David Maurer, Geschäftsführer der Energie Belp AG. An der 9. ordentlichen Generalversammlung vom Donnerstag, 17. Juni 2021, konnte er den Anwesenden einen Reingewinn von gut 1'222'000 Franken präsentieren. Dies trotz Corona und einer weiteren Bewertungskorrektur bei der Beteiligung an der Feracom AG (Ortsantenne Münsingen). Vom erfolgreichen Geschäftsgang profitiert insbesondere die Einwohnergemeinde Belp, die Eigentümerin der Energie Belp AG. Ihr konnten Konzessionsabgaben in der Höhe von 614'000 Franken überwiesen sowie 750'000 Franken Dividende ausgeschüttet werden.

### Auswirkungen der Pandemie

Wie nahezu alle Unternehmen musste auch die Energie Belp AG bei vielen Betriebsabläufen und täglichen Arbeiten infolge der Corona-Pandemie Anpassungen vornehmen. Am stärksten be-



Den vollständigen Geschäftsbericht 2020 gibt es als E-Paper und als PDF-Download auf der Website der Energie Belp AG ([www.energie-belp.ch/gb2020](http://www.energie-belp.ch/gb2020)).

troffen waren die Mitarbeitenden aus dem Bereich Kommunikation. Doch es konnten in allen Betriebszweigen Massnahmen getroffen werden, um die Service-Dienstleistungen auf einem hohen Niveau zu halten.

### Verwaltungsrat in globo wiedergewählt

Nebst den üblichen Traktanden standen an der Generalversammlung 2020 wiederum Wahlen an. Der gesamte Verwaltungsrat, bestehend aus Ueli Jost (Präsidium), Markus Wüthrich (Vize),

Benjamin Marti, Daniel Menetrey, Manuela Gebert und Johann Walther, wurde einstimmig im Amt bestätigt.

### Engagement und Herzblut

«Nur dank grossem Engagement, auch ausserhalb der normalen Bürozeiten, gelingt es unserem Team die Versorgungssicherheit in der Region Tag für Tag sicherzustellen», betont David Maurer. «Da steckt neben Verantwortungsbewusstsein auch viel Herzblut und Flexibilität drin.»

